

Fecha: 09-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 11  
Cm2: 138,6  
VPE: \$ 138.063

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Congreso Futuro llega a Ñuble con ponencia sobre ética e inteligencia artificial



## Congreso Futuro llega a Ñuble con ponencia sobre ética e inteligencia artificial

El gobernador regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, junto a representantes del Cruch Biobío Ñuble, realizarán el lanzamiento de Congreso Futuro Ñuble 2026, actividad que se desarrollará el jueves 15 de enero, desde las 9.00 horas, en la Sala Schaefer del Centro de Extensión de la Universidad del Bío-Bío.

En Ñuble, el programa considera la conferencia de la socióloga e investigadora internacional Milagros Miceli, una de las voces más influyentes en el debate global sobre ética de la inteligencia artificial, trabajo digital y justicia algorítmica.

Asimismo, se desarrollará un panel moderado por la prorectora de la Universidad del Bío-Bío, Dra. Angélica Caro Gutiérrez, con la participación de la Dra. Yenny Pinto Sarmiento, académica de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica de la Santísima Concepción; Dra. Carola Figueroa Flores, ingeniera civil en informática y académica de la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad del Bío-Bío; Dr. Mario Lillo Saavedra, ingeniero civil eléctrico y profesor titular de la Universidad de Concepción; y Dr. Javier Maldonado Carmona, ingeniero en informática de la Universidad Técnica Federico Santa María.